

Message 15

Quel événement a précédé la réception des messages du Messager. Comment ce Messager a dû apprendre à gérer la réception d'une vision. Quelle vision le Messager a reçue il y a des années. Un messager n'est en aucun cas privilégié par rapport à ses semblables. Les gens ne doivent pas avoir peur de la manifestation d'objets extraterrestres dans les airs et dans l'eau. Dans ce message, le messager souhaite vous faire part, à vous qui lui êtes chers, de la manière dont il a trouvé le courage de mettre par écrit les messages qui lui ont été communiqués sous forme d'images et de les transmettre aux personnes intéressées. Prendre cette décision n'a pas été facile et le messager a très vite ressenti le poids psychologique que cela représentait. Il a prié Dieu de tout son cœur, lui demandant de lui donner la certitude qu'il faisait le bon choix et que transmettre ce qu'il avait reçu était bien le désir de son cœur. La rédaction du premier message a été précédée quelques années auparavant par une vision que le messager a reçue. Il en était très troublé et n'a pas pu comprendre ce qu'il avait vu pendant très longtemps. Des années ont passé pendant lesquelles il a reçu d'autres visions et a d'abord dû les assimiler. Avec le temps, cependant, il a découvert qu'elles étaient toutes liées. Le messager n'aurait jamais eu le courage de parler de ces visions à d'autres personnes. Il en a finalement discuté avec un proche parent, et la réaction de cette personne au grand cœur lui a donné le courage et la confiance nécessaires pour ne plus se sentir seul, même si la responsabilité de ce qu'il allait faire de ces visions lui incombait entièrement. Personne ne pouvait lui enlever cela. Il sentait en lui-même qu'il s'agissait d'une affaire très intime avec laquelle il devait composer. Il demanda à plusieurs reprises au bon Dieu de lui donner la clarté et la compréhension nécessaires pour savoir ce qu'il devait en faire. La profonde prise de conscience s'est alors peu à peu développée lorsque le messager a pris la décision et le courage d'écrire. Vous voyez, ce n'était pas une idée qui lui était venue du jour au lendemain. Non, il a fallu que de nombreuses années s'écoulent et que, pendant ce temps, la prise de conscience grandisse qu'il s'agissait d'une mission que le messager avait déjà apportée sur Terre à sa naissance. Ce n'est pas une élection basée sur un bon comportement ou une vie sans péché, non, vraiment pas, car ce messager a lui aussi beaucoup de mal à reconnaître ses propres erreurs et à les corriger progressivement avec l'aide de Dieu. Lui aussi a commis de nombreuses erreurs au cours de sa vie et a souvent cru avoir raison. Reconnaître ses propres erreurs et les admettre a été un processus long qui a nécessité jusqu'à aujourd'hui le courage de l'introspection. Aujourd'hui, ce messager a de nouveau trouvé le courage de vous communiquer, à vous qui êtes intéressés, la vision qu'il a reçue il y a des années. Le messager a reçu cette vision au petit matin, entre le sommeil et le réveil. Dans son rêve, il a été conduit dans une pièce entourée de nombreuses fenêtres. En regardant dehors, il a reconnu la planète Terre depuis une grande hauteur et, au-dessus de lui, l'univers. Au milieu de cette pièce se trouvait un récipient en verre semblable¹ à un grand vase à fleurs dans lequel défilait des images comme dans un film. Elles se déplaçaient autour du récipient en verre. Le messager ne pouvait toutefois pas distinguer les détails des images qui défilait. Cela l'a beaucoup surpris et il en était très heureux. Il vit alors des êtres vêtus de blanc qui ressemblaient à des religieuses s'approcher de lui et, plein de joie, il voulut leur montrer ce qu'il venait de vivre avec le récipient en verre. Mais lorsqu'ils regardèrent, le récipient était noir et il n'y avait plus d'images. Cela le rendit très triste, mais pas les êtres en robes blanches. Au contraire, elles en étaient très heureuses. Au lieu de cela, le messager devait leur remettre quelque chose qui ressemblait à des légumes surgelés en train de décongeler. Les êtres en étaient très heureux. On lui montra alors un disque rond en argile qui lui rappelait les biscuits spéculoos parfumés. Ce disque avait à peu près la taille d'une assiette normale. Il fut autorisé à prendre ce disque dans ses mains et, en l'observant, il vit qu'il présentait des empreintes différentes des deux côtés. D'un côté, il vit un soleil souriant aux yeux bleus

étincelants, entouré de rayons. Puis il retourna le disque et vit un être extraterrestre tel qu'on en trouvait souvent dans certains pays, représenté dans des peintures rupestres ou gravé dans la roche. En regardant par l'une des nombreuses fenêtres, le messager vit alors un petit ascenseur qui reliait l'univers à la Terre. Il put alors, dans une joie indescriptible, une paix inexprimable et une profonde gratitude, placer ce disque dans cet ascenseur. Aussitôt, l'ascenseur fonça vers la Terre à une vitesse indescriptible pour y atterrir doucement et délicatement. Là, il vit des gens, des familles avec des enfants qui étaient heureux. Puis, quelque chose qui ressemblait à de l'encre bleue se répandit très lentement mais régulièrement jusqu'à occuper une grande surface. C'est là que la vision prit fin. Comprenez bien que le messager n'occupera pas pour autant une position particulière sur cette Terre, bien au contraire, il est exposé à diverses épreuves désagréables auxquelles il doit faire face. Les véritables messagers célestes sont conscients de leur mission d'aide et ne jouissent d'aucun privilège, ni sur terre ni au ciel. Ils ne sont pas favorisés et, comme tous les êtres humains, ils doivent peu à peu ancrer en eux les lois et les principes de vie célestes et ennobrir leurs traits de caractère. Pour eux aussi, ce travail laborieux sur leur propre personnalité signifie qu'ils ne doivent jamais s'élever au-dessus de leurs semblables, de quelque manière que ce soit. Ils doivent veiller à ne pas être influencés par des êtres liés à la Terre. Ce messager céleste continuera lui aussi, tant qu'il le pourra, à poursuivre sa mission d'aide. Comme vous pouvez le voir dans la vision, la divinité bien-aimée dans le « Je suis » et les êtres extraterrestres sont indissociables. Ils accomplissent leur mission d'aide sans s'immiscer directement dans les événements terrestres. Cependant, ils sont capables et disposés à apporter leur aide aux êtres humains. Ils l'ont toujours fait et le feront toujours. Chers êtres humains bienveillants, veuillez vous habituer progressivement à l'idée que vous verrez de plus en plus souvent des objets indéfinissables dans l'air et dans l'eau. Cela vous permettra de ne plus les craindre. Lorsque vous les verrez apparaître, ne tombez pas dans le chaos. Il n'y a vraiment aucune raison à cela. Il est actuellement difficile de prédire à quoi ressemblera l'avenir de votre planète, car cela dépend de nombreux facteurs. Une amélioration des conditions climatiques et des relations entre vous, les humains, serait possible grâce à une expansion croissante de la conscience et à la reconnaissance originelle du vrai MOI. Ne vous laissez pas induire en erreur par des informations erronées et des déclarations selon lesquelles vous seriez victimes d'une illusion d'optique lorsque vous observez des objets volants non terrestres. Il n'y aurait de confirmation de l'existence d'objets aériens et aquatiques inconnus que si les scientifiques le confirmaient sans aucun doute. Mais c'est faux. Souvent, l'apparition de tels objets volants est considérée comme une illusion afin de semer le doute dans l'esprit des gens. Mais cela ne change rien à leur apparition. Ce messager a lui-même fait une telle observation il y a de nombreuses années. Il n'était pas seul, mais un proche parent, qui s'est également déclaré prêt à s'occuper du site Internet et de la diffusion des messages, était présent lors de cet événement. L'Esprit d'amour vous demande de ne pas vous laisser déstabiliser par les nouvelles négatives diffusées par vos médias. Cela entraîne une baisse de vibration et vous vous sentez mal. Mais cela ne devrait pas être le cas. Ne vous fâchez pas non plus contre certaines réactions de vos dirigeants mondains. Comprenez qu'eux aussi sont souvent les instruments d'êtres liés à la Terre et qu'ils se laissent guider et diriger par eux sans le savoir. Ils croient à tort faire le bien, mais c'est loin d'être toujours le cas. Ils n'en sont pas toujours conscients, avec leur attitude parfois arrogante, et causent au contraire des dommages encore plus grands. Cette situation ne peut être changée, mais n'oubliez pas que grâce à votre rayonnement positif et à votre nature bienveillante, vous pouvez faire beaucoup de bien sans vous engager dans la politique, comme le font souvent les gens qui pensent pouvoir changer les choses de cette manière. Mais une fois qu'ils sont prisonniers de ce monde, ils n'ont plus de libre arbitre, même s'ils croient le contraire. Les choses terrestres sont beaucoup trop

enchevêtrées et entremêlées entre elles, et déformées au point d'être méconnaissables sur le plan spirituel. C'est une tragédie pour ces personnes, car elles n'en sont pas conscientes. Si vous recherchez la connexion spirituelle et mentale sincère avec la divinité, des énergies cosmiques affluent vers vous et inondent à la fois votre âme et votre être humain. Votre âme se sent alors bien et occupe une place plus importante en vous. Grâce à votre manière d'être, vous devenez des lumières dans le monde sombre de votre belle planète. N'abandonnez jamais et ne réagissez pas par des révoltes populaires et le chaos. Soyez toujours conscients de votre origine céleste vers laquelle vous souhaitez retourner. Accomplissez vos tâches et vos devoirs quotidiens avec joie et demandez à la divinité de guider et de diriger vos pensées. Si vous avez un travail particulier à accomplir le lendemain, demandez-LUI de vous donner les bonnes pensées pour le réaliser. Soyez confiants et vous traverserez cette période sans encombre, c'est ce que je vous dis avec joie dans l'esprit de l'amour.

(Décembre 2025) Dans l'amour de Dieu